

# Max-Jacob prépare sa rentrée et accueille les CM2 le 14 mars



Le collège Max-Jacob propose entre autres activités du théâtre.

Soucieux de proposer toujours plus et toujours mieux aux élèves, le collège Max-Jacob permettra à la rentrée prochaine d'enrichir leur parcours grâce à de nouvelles options facultatives entièrement financées par le collège.

L'équitation verte à destination des élèves de 6e et 5e : en partenariat avec la ferme équestre les Korrigans située à La Croix-Helléan, les élèves pratiqueront l'équitation tout en intégrant la pratique dans leur environnement puisqu'il s'agira de découvrir la faune et la flore dans un esprit de développement durable. Tout un axe portera également sur l'étude du cheval et les métiers autour du cheval.

Le piano : le collège est doté de dix claviers et d'une enseignante qui évolue en école de musique pour y enseigner le piano. Les élèves de la 6e à la

3e pourront suivre cet enseignement une heure par semaine sur le temps scolaire

Le théâtre : déjà pratiqué au collège dans le cadre d'un atelier, cette pratique devient une vraie option proposée à tous les élèves et qui donnera lieu à plusieurs représentations en fin d'année.

L'équipe pédagogique précise : « Afin de poursuivre l'accompagnement pédagogique individualisé de chaque élève, nous maintenons ce qui existe déjà : des petits effectifs par classe (20 maximum en 6e), 3 heures par classe et par semaine avec un encadrement renforcé de deux enseignants pour une classe, les sciences en demi-groupe, des ateliers de travail sur la lecture si besoin, le dispositif "devoirs faits" (une aide aux devoirs chaque soir après les cours) et au moins 1 heure inscrite à l'emploi du

temps et surtout une prise en charge des besoins pédagogiques et individuels de chaque élève. Nous maintenons également les différents ateliers sur le temps de midi, pour exemple cette année, nous proposons un ciné-club, un atelier design, un club lecture ou encore une ludothèque. » Pour présenter le collège, l'établissement accueillera les élèves de CM2 du secteur de recrutement, jeudi 14 mars. « Nous assurons le ramassage scolaire de tous les enfants dans leur école. L'inscription se fait auprès du secrétariat », précise l'établissement. Le public est invité à découvrir l'établissement et tous ses projets lors de la soirée de portes ouvertes le vendredi 29 mars de 16h30 à 19h30.

➔ [www.college-max-jacob-josselin.ac-rennes.fr/](http://www.college-max-jacob-josselin.ac-rennes.fr/)  
[www.facebook.com/college-josselin/](https://www.facebook.com/college-josselin/)